
 

 

 5月 1５日（木）に行われた「先輩から学ぶ進路学習会」を終えて、色々な学びが見られました。先輩方のお

話から、勉強法や進路決定のヒントをもらえた生徒も多かったようです。感想の一部を紹介します。 
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今日の話を聞いて、高校についてたくさん学ぶ

ことができて良かったです。今日初めて知ったこ

とは、2 年生から文系か理系か選べることや行事

がたくさんあったり盛り上がるのがとてもいいな

と思いました。また、高校生になってから取れる資

格や部活動がどの学校も盛んなのを知ることがで

きて良かったです。どの学校にもいい所がたくさ

んあって、たくさんの高校に興味を持つことがで

きたし、進路に対する思いや進路選択にとってと

てもいい話が聞けたので良かったです。 

３－１  Ｈ．Ｙ 

 

 私は今、まだどこの高校に行くか迷っていて、今
日のお話を聞いて、7 つの高校のそれぞれの良さ
を知れたり、大変なところ、楽しいところ、校則に
ついて気をつけた方が良いところなど、たくさん
のことを知ることができました。高校を決めると
きに、「友達がこの高校に行くから」や「制服がか
わいいから」などではなく、自分の今やりたいこ
と、将来どんなことをしたいか、自分の好きなもの
などを見つけて、高校を選ぶと楽しい高校生活を
送れると知りました。   ３－１  Ｈ．Ｈ  

★参加してくれた先輩方の高校★ 
【１】宜野湾高等学校 普通科（普通コース）  

【２】球陽高等学校  理数科   

【３】普天間高等学校 普通科   

【４】美来工科高等学校 ＩＴシステム科   

【５】美里工業高等学校 調理科   

【６】北中城高等学校 普通科   

【７】コザ高等学校  普通科   

  先輩方、お忙しい中、ご協力ありがとうございました！！ 

 

【先輩から学ぶ進路学習会】  

【生徒感想】 

今回の学習会のおかげで、今まで気にしていな

かった学校行事や校則などに目を向けてみようと

感じました。また、中学校の勉強ができていないと

高校の勉強について行けないと分かったので、今

から中学１．2 年の復習もしていこうと思いまし

た。        ３－２  Ｉ．Ａ 

今回の進路学習会で、内申点や授業態度が大切

だということが分かりました。どの学校も、行事な

どが盛り上がっていて楽しそうでした。特に気に

なったのは後夜祭があるということです。中学校

にはないのでとても楽しそうだなと思いました。

他にも、身なりやスマホなど規則がゆるくなって

いて驚きました。高校では、文系、理系で途中から

分かれると知って興味深かったです。先輩方の話

を参考に受験を頑張りたいと思います。   

          ３－３  Ｋ．Ｈ  

 

高校に行くためにすることは、提出物を毎日出
したり、遅刻や欠席などをしないようにして内申
点を上げたりすること、2 分前入室 1分前着席を
心がけたり、身なりや学校の校則守ること、だと分
かりました。どの学校も新入生を歓迎する球技大
会などがあると分かって楽しそうだと思いまし
た。         ３－２  Ｔ．Ｍ 

 

今日の学習会で、色々な高校の特徴を知れたの
で、高校生活が楽しみになりました。先輩達が「何
事も早め早めが大事」と言っていたので、今からで
も勉強を頑張ろうと思いました。今日の学習会で
受験への緊張感が高まったので、この緊張感を忘
れずに、受験を乗り越えていきたいです。 

 ３－３  Ｋ．Ｙ 
 

 自分は行きたい高校を見つけられず困っていた
んですが、色々な高校の話を聞かせていただき、行
きたいなぁと思う高校の候補がたくさんできまし
た。これから勉強がもっと大変になると思うけど
先輩方のおかげでもっと頑張れる気がしました。 

 ３－３  Ｍ．Ｒ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先輩方、忙しい中北中城中

学校 3年生のために本当に

ありがとうございました！ 

志望校である普天間の先輩が教えてくれた学習

面から校則まで、事細かく知れました。行事や部活

ももちろん、人気の進学校として、文武両道でもあ

る良さがあるものの、勉強は中学校の基礎を使っ

た応用問題が８割だと知り、驚きました。普天間高

校は課題が多くて大変だったり、単位を落とすと

留年してしまうと知りました。塾に入るのも、勉強

だけでなく、模試を受けるために８月から入った

というのも、いいアドバイスをもらえました。勉強

は早め早めに取り組むのが、大きなポイントとな

ると教えてもらい、今日からでもすぐに目標や計

画を立てて取り組んでいきたいです。 

         ３－４  Ｈ．Ａ  

 

 それぞれの高校の行事や部活などを知り、高校は

とても楽しくて、中学校とまた違う楽しさに気づき

ました。自分が行きたい高校に行くために、毎日少

しでもいいから、今日の勉強の振り返りや、中学校

の基本的なことをちゃんとやるなど、アドバイスを

もらい、高校受検への危機感を少し持つことができ

ました。あらためていきたい高校を決めることがで

きました。     ３－４  Ｍ．Ｍ  

 私は、美里工業高校の調理科を目指しているの

で、今回の話を聞いて知らなかったことをたくさん

知れる機会になったし、自分が目指していなかった

高校の話を聞いてみて、各高校で取れる検定、特化

しているものが全然違うなと思いました。今回の講

話はすごく勉強になり、気になっていたことや知ら

なかったことがたくさん聞けて良かったです。 

           ３－５  Ｋ．Ｍ  

 

私は、まだしっかり進学したい高校を決めては

いないけど、先輩方の話を聞いて、もう少し高校の

ことを考えようと思うきっかけになりました。各

高校で行われている行事や検定など、たくさんの

ことを実際に通っている先輩方から聞けて良かっ

たです。中学生のうちにやっておいた方が良いこ

とや努力すべきこと「勉強は早めに始める」などの

アドバイスがたくさんあって参考になりました。

私は、体調を崩しやすく学校を休むこともありま

す。どの先輩も学校を休まないようにすることが

大切だと言っていたので体調管理を頑張りたいと

思います。     ３－４  Ｈ．Ｍ 

 

私の中で、２つの高校で迷っていましたが、今回

の会でそれぞれのメリット、魅力を知ることがで

きて、より自分の志望校に対して興味を深めるこ

とができました。特に、行事や部活などの生活を満

喫する上で重要なことに関しても、とても参考に

なりました。    ３－５  Ｈ．Ｍ  

高校生活は、大変で忙しくて時には辛いこともあ

るけど、中学校よりも活発で楽しいところだとあら

ためて知ることができました。提出物はちゃんと出

して、苦手教科は克服し、得意教科は伸ばしたいと

思います。先輩達のおかげで、自分は受験生だ、こ

れからもっと学習を頑張らなければ、と実感するこ

とができました。   ３－６  Ｎ，Ｈ 

 

 今、明確にどこへ行きたいか決めていないけど、

候補の学校が今日の説明会に来てくれたので、さら

にいいことも知れたし、考える上で役に立つことば

かりでとてもありがたかった。「今向き合っておく

と、後の余裕や視野の広がりにつながる」と聞いて、

確かにそうだなと思った。家での勉強も少しずつだ

けど頑張っているし、塾にも行くのでこれを続けて

いき、後々になって後悔するのではなくて行きたい

ところへしっかりと行けるようにし、将来に向けて

も楽しい高校生活を送りたいなとあらためて思う。 

３－５  Ｋ．Ｎ  

 

先輩方のお話を聞いて、提出物をちゃんと期限

内に出す、遅刻や欠席をなるべくしないようにす

る、ちゃんと勉強をして、自分の行きたい高校に行

けるようにすることが大切なんだなと思いまし

た。また、高校によって行事は違うけれどとても楽

しいんだろうなと感じました。高校に入ると、違う

中学の人たちも入ってくるので新しい友達が増

え、中学校より自由度が上がるけど、勉強は難しく

なるということが分かりました。先輩方がお話を

してくれて、高校に関する意識が自然と高くなっ

た感じがします。今日からちゃんと勉強を頑張り、

高校に入れるようにします。 

３－６  Ｈ．Ｍ  

 

先輩から学ぶ進路学習会 

【生徒感想】 

先輩達がみんな内申は高い方がいいと言ってい

たので、本当に大切なんだと分かりました。私は英

語が苦手で、どうやって勉強しようか迷っていまし

たが、単語が１番大切ということが分かったので、

単語練習を頑張ろうと思いました。私は、１人での

勉強があまりできないので、友達と一問一答をする

と良いと聞いて、役に立たせようと思いました。 

          ３－６  Ｕ，Ｓ 


